## ¿Qué pasa si el próximo Gobierno pone trabas a las exportaciones de petróleo?

El presidente de Ecopetrol, Felipe Bayón, aseguró que frenar la exploración y exportación de crudo, sería un fuerte golpe para el país.



VER DESPUÉS



COLOMBIA

Ejército Nacional asegura que la operación en Putumayo fue "legítima"



COLOMBIA

Ejército retoma el control en Nóvita, Chocó, tras confinamiento por amenazas de ELN

oticias RCN habló en exclusiva con Felipe Bayón, presidente de detalles de la asamblea general, en la que se "aprobó una distribución de 280 pesos por acción y toca a 254.000 accionistas directos, y a través de los fondos de pensiones a 18.000.000 de colombianos".

Puede leer: Presidente Duque se refiere a la captura e investigación contra ciudadano ruso en el país

Asimismo, el presidente de <mark>Ecopetrol</mark> tocó un tema de interés nacional como lo es la exploración y exportación de <mark>petróleo</mark>, teniendo en cuenta las posibles trabas que pueda llegar a poner el próximo presidente de Colombia.

"Si nosotros no tuviéramos industria en Colombia, para la carga de las refinerías tuviéramos que traer crudo del exterior. Para traer ese crudo del exterior nos cuesta 60 billones de pesos, hoy tenemos una de las gasolinas más baratas del continente, \$9.000 a \$9.500 motor regular, si no tuviéramos el petróleo en Colombia, eso estaría entre \$20.000-\$22.000", dijo.

Y añadió: "De más o menos 10 millones de notos que hay en Colombia, el 70% son estratos 1 y 2, esa gente no pagaría \$9.000 por un galón, pagaría \$22.000, y eso es un impacto para 50.000.000 de colombianos... Si tuviéramos que importar gas, las personas no pagarían \$15.000 0 \$20.000 por una factura, sino \$70.000 u \$80.000, hay un impacto directo en el colombiano".

Por otra parte, Bayón se refirió a la posibilidad de terminar las inversiones de Ecopetrol en el extranjero con el nuevo Gobierno, lo cual sería de gran impacto para las finanzas del Estado.

"En Estados Unidos acabamos de entrar a hacer fracking en Texas, en apenas dos años, pasamos de cero barriles de producción a 51.000 barriles, generando un billón de pesos en utilidad. Habría un impacto en las finanzas de Ecopetrol, Ecopetrol es de todos, y en las finanzas del Estado también", manifestó.

Lea, además: ¿Energía o medioambiente? Nuevas manifestaciones en contra del fracking en Colombia

## Piloto de fracking en el Magdalena Medio

Sobre el plan piloto para hacer fracking en el Magdalena Medio, el ejecutivo aseguró que "el fracking permite la posibilidad de tener más crudo y gas, tener nuestros propios recursos permite que no dependamos de terceros".

Por último, Felipe Bayón habló sobre las consecuencias que podría tener esta decisión en las comunidades, afirmando que se ha hecho el procesos de socialización de los proyectos, así como estudios pero po efector los territorios.

como estudios para no afectar los territorios.

"No se trata de que lo hagamos rápido, se trata de que lo hagamos bien y de cara al país,

más de 400 reuniones de socialización en un año. Hemos medido línea base en ruido, microsismicidad, elementos radioactivos, de calidad de agua y de aire", finalizó

Por: Noticiasrcn.com

